

Ressort: Technik

Jeder Zweite räumt "Freundeslisten" im Internet regelmäßig auf

Berlin, 23.03.2018, 10:55 Uhr

GDN - 46 Prozent der Social-Media-Nutzer prüfen regelmäßig ihre Kontakte in sozialen Netzwerken und entfreunden oder entfolgen einigen davon wieder. Das ist das Ergebnis einer Umfrage im Auftrag des Digitalverbands Bitkom.

Für den Trend, die eigenen Geräte aufzuräumen und online in den sozialen Netzwerken auszumisten, gibt es bereits einen eigenen Namen: "Digital Declutter". Das Alter spielt dabei keine große Rolle. So geben 47 Prozent der 14- bis 29-Jährigen, 46 Prozent der 30- bis 49-Jährigen und 45 Prozent der 50- bis 65 Jährigen an, regelmäßig online aufzuräumen, so das Ergebnis der Umfrage.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-103757/jeder-zweite-raeumt-freundeslisten-im-internet-regelmaessig-auf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com